

Confirman en Feria potencialidades del turismo de Cuba



Foto: Radio Sancti Spíritus.

La Habana, 1 may (RHC) El primer ministro cubano, Manuel Marrero, confirmó este lunes las potencialidades y posibilidades del turismo de este país de cara a los mercados internacionales.

Durante sus palabras de bienvenida en la apertura de la 41 Feria Internacional de Turismo de Cuba (FITCuba 2023-1 al 5 de mayo), se refirió a los retos de la nación en cuanto a recuperar la industria de

los viajes.

Elogió Marrero la confianza de muchos turoperadores, agentes de viajes, representantes de líneas aéreas y directivos del sector en el turismo de este archipiélago, y señaló que el Gobierno y el Ministerio de Turismo -Mintur-, no les abandonarán en su empeño de potenciar las relaciones y el trabajo.

Recordó que son momentos difíciles para Cuba, enfrentada a los efectos dejados por la pandemia de la COVID-19 y, sobre todo, a las medidas restrictivas de los Estados Unidos contra la isla, en referencia al bloqueo económico, comercial y financiero.

Sin embargo, mostró optimismo en cuanto al trabajo que se desarrolla en el país y en lo referente a las medidas para la recuperación de su turismo.

Sentenció que Cuba presenta muchas bondades como bellezas, naturaleza, cultura, tradiciones y patrimonio, que junto a su seguridad son esencia de este sector.

Reseñó que por estos días se realizan en la isla además varios eventos que demuestran la confianza de los mercados como una reunión de 380 agentes de viajes de España y Portugal, la 30 edición del Festival de las Romerías de Mayo, Cubadisco y otros encuentros, también relacionados con FITCuba.

Reiteró que pese a las dificultades económicas existe plena confianza en el pueblo, en particular en su juventud, para enfrentar los problemas, y para ello ya existe un número de medidas en el terreno económico en general. Recalcó que el país cuenta con un pueblo jovial, alegre y hospitalario que hace realidad el lema turístico Cuba es única.

En la apertura también intervino el ministro de turismo cubano, Juan Carlos García, quien resaltó el panorama turístico y cultural de esta nación, como un valor importante a los efectos de FITCuba.

Ello se suma a las posibilidades de negocios y tratos que tienen muchas potencialidades durante los días de feria.

Por su parte, el gobernador de La Habana (presidente de la Asamblea Provincial del Poder Popular), Reynaldo García Zapata, también recibió con sus palabras a los asistentes y les adelantó que durante la Feria podrán comprender de mejor manera el patrimonio cultural y la identidad, sobre todo de la capital.

A la más importante bolsa de turismo de Cuba asisten 570 turoperadores y agentes de viajes, representantes de más de 50 líneas aéreas, profesionales del sector y periodistas especializados. (

Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/321342-confirman-en-feria-potencialidades-del-turismo-de-cuba>



Radio Habana Cuba